



(報道発表資料)

2022年10月25日
西日本電信電話株式会社
大分支店

大分県立病院へタオル帽子の寄贈について

～身近なことからできる社会課題の解決に向けて～

西日本電信電話株式会社 大分支店（支店長 三笥 博幸、以下 NTT 西日本 大分支店）は、地域貢献活動の推進や SDGs の目標達成に向けた取り組みの一環として、大分県立病院（院長 佐藤 昌司）へタオル帽子^{※1}を寄贈いたしました。

※1 抗がん剤の副作用で帽子を必要とされている患者さまに使っていただくために、タオルを利用して手縫いで作成したものです。

1. 実施概要

NTT 西日本 大分支店は、2022 年 10 月 24 日（月）に「VIC（価値向上委員会）^{※2}」メンバーが中心となって、約 5 年前から取り組みを開始し、今回で通算 20 回目のタオル帽子寄贈を実施いたしました。

今回は、NTT 大分グループ 7 社^{※3}の社員が家庭で使用していないタオルを持ち寄り「VIC（価値向上委員会）」メンバーと一緒に作成したタオル帽子 30 枚（通算 859 枚）を寄贈いたしました。

今回寄贈したタオル帽子は、大分県立病院の看護師を通じて抗がん剤治療中の患者さまに渡されます。

※2 Value Increase Committee の略

2006 年に九州エリアの NTT 西日本グループの女性社員で構成された自主活動委員会。

さまざまな活動を通じて、事業に貢献するとともに、相互啓発によるスキルアップを図ることを目的とし、女性活躍推進や社会貢献活動などに積極的に取り組んでいます。

※3 NTT 西日本大分支店、NTT ビジネスソリューションズ、NTT フィールドテクノ、NTT 西日本ビジネスフロント、NTT アノードエナジー、NTT インフラネット、テルウェル西日本



寄贈したタオル帽子
(メッセージカードを添えて)



寄贈したタオル帽子 30 枚

2. 今後の展開

NTT西日本 大分支店は、今回の取り組みに限らずさまざまな活動を通じて、地域と共に SDGs の目標達成に向けて、地域の皆さまとの接点を大切にしながら愛され信頼され続ける企業となるよう今後も取り組んでまいります。



右から 3 番目 佐藤 昌司 大分県立病院院長

左から 2 番目 三笥 博幸 NTT 西日本大分支店長

※ニュースリリースに記載している情報は、報道発表日時点のものです。最新の情報とは異なる場合がございますので、あらかじめご了承ください。